



Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Oberbürgermeister Matthias Thürauf	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner

Anfragen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Stadtrat	27.06.2014	öffentlich	Kenntnisnahme

Frau Schmitt-Bussinger

Die Verkehrsführung auf der Penzendorfer Straße stadtauswärts sollte geändert werden. Bis zur Weißenburger Straße gibt es wegen der Linksabbieger lange Staus. Da die Sperrung der Nördlichen Ringstraße noch mindestens bis Weihnachten dauert, sollte gegen das Problem etwas unternommen werden.

Herr Engelbrecht

Wird die Angelegenheit prüfen. Für eine Linksabbiegespur ist die Penzendorfer Straße dort zu schmal. Es handelt sich außerdem um eine Staatsstraße.

Frau Holluba-Rau

Im Stadtblick werden die Pflugschaften benannt und ihre Pflugschaft (Umwelt- und Naturschutz) wird als Pflugschaft für „Umwelt-, Natur- und Klimaschutz“ benannt.

Herr Dr. Oeser

Die Pflugschaft war früher seines Wissens so benannt worden. Der Zusatz „Klimaschutz“ ist dann aber unter den Tisch gefallen.

Herr Röttschke

Wie ist der Sachstand zum Thema „Diskothek in Schwabach“? Es war die Rede davon, dass eine Diskothek in Schwabach eröffnet. Gibt es Informationen darüber wann diese eröffnet bzw. wie lange wird es noch dauern bis mit einer Entscheidung über den Zeitpunkt der Eröffnung gerechnet werden kann.

Herr Kerckhoff

Standort wird am HUMA-Areal sein. Die Pläne sind weiter gediehen aber die Wirtschaftlichkeitsuntersuchung ist noch nicht abgeschlossen. Sollte diese positiv ausfallen hängt alles Weitere von der Dauer der dann anstehenden Verhandlungen ab.

Frau Freller

Die Wassertemperatur im Freibad wurde um ein Grad auf 23 Grad gesenkt. Das Wasser ist zu kalt. Es wurden bereits Dauerkarten zurückgegeben. Das Wasser sollte wieder wärmer sein.

OB Thürauf

Wenn man sich im Wasser bewegt dürfte ein Grad weniger kein Problem sein. Für die Wassertemperatur sind die städt. Werke zuständig, die Anregung wird weitergegeben.

Frau Lachmann

Hat einen Antrag für eine Kleingartenanlage abgegeben. Wie ist der Sachstand?

Herr Kerckhoff

Hat dies schon geprüft, es sind dafür verschiedene Möglichkeiten im Flächennutzungsplan ausgewiesen. Die Angelegenheit wird demnächst dem Ausschuss vorgelegt.